
ПРОТОКОЛ
конференции граждан (собрания делегатов) по отбору проектов по 

поддержке местных инициатив на территории муниципальных 
образований Воронежской области в рамках развития инициативного

бюджетирования 
на территории Поповского сельского поселения 

Богучарского муниципального района

Всего делегатов: 50 человек, представляющих 324 человека, жителей села 
Поповка, обладающих избирательным правом (в возрасте от 18 лет и 
старше).
Присутствовали: Белый Константин Иванович- депутат Совета народных 
депутатов Поповского сельского поселения, от избирательного округа № 2, с. 
Поповка);

Лушпаева Валентина Анатольевна -  председатель Совета ветеранов 
первичной организации Поповского сельского поселения, житель с. Поповка.

Открывает и ведет конференцию -  глава Поповского сельского 
поселения Богучарского муниципального района - Ленченко Ольга 
Александровна.

Секретарь конференции граждан (собрания делегатов) - Председатель 
ТОС «села Поповка» -  Шевцова Татьяна Дмитриевна.

1. Обсуждение инициативных проектов, предоставленных в 
администрацию Поповского сельского поселения, выбор (поддержка) 
жителями инициативного проекта.

2. Принятие решения об участии в конкурсном отборе проектов по 
поддержке местных инициатив на территории муниципальных 
образований Воронежской области в рамках развития инициативного 
бюджетирования.

3. Принятие решения об участии в софинансировании выбранного 
инициативного проекта.

18.05.2024 г. 
10.00 часов

с. Поповка 
здание Поповского СК 

ул. Калинина, д. 67а

Повестка конференции:

4. Об определении лиц, входящих в инициативную группу, которая 
будет осуществлять общественный контроль по результатам реализации 
практики.



5. Разное.

1. По первому вопросу слушали главу Поповского сельского 
поселения Богучарского муниципального района Воронежской области -  
Ленченко Ольгу Александровну. В ходе своего выступления она сообщила 
следующее.

В начале марта администрация Поповского сельского поселения дала 
объявление в газете «Сельская новь» о сборе предложений от населения по 
инициативным проектам. Я Вам уже рассказывала о том, что Поповка 
обратились в администрацию с предложением о текущем ремонте 
водопроводных сетей в селе Поповка. Сейчас мы с вами здесь собрались, 
чтобы обсудить этот проект. Может быть, у кого-то возникнут другие 
предложения и население его поддержит. Я готова выслушать любое ваше 
предложение.

Иных проектов от жителей Поповского сельского поселения заявлено не 
было. Администрацией Поповского сельского поселения данный проект был 
рассмотрен, признан правомерным, возможным и целесообразным к 
реализации. Проектом предусмотрен ремонт водопроводной сети 
протяженностью 3187 метров с установкой 35 колодцев и 5 гидрантов, 
заменой чугунных и железных труб различного диаметра на полиэтиленовую 
трубу диаметром 110 мм. Примерно, на каждые 100 м водопроводной сети 
планируется установка колодца.

Выступила: Бондаренко П.Н., житель села Поповка -  которая в свою 
очередь отметила, что у жителей села только одно предложение -  
отремонтировать водопровод.

Слушали: Ленченко О.А.: я целиком и полностью с вами согласна. В 
том плане, что водопровод в селе Поповка 1967 года постройки. И проблемы 
у нас с вами есть насущные, частые порывы, соответственно вы без воды 
очень часто находитесь, возникает социальное напряжение, как со стороны 
вас, так и со стороны администрации.

-«Что мы с вами определяемся? Мы поддерживаем выбор 
направления «текущий ремонт водопроводной сети»?»

-«Да, правильно, мы поддерживаем выбор направления «текущий 
ремонт водопроводной сети»



Выступил: Шевцов С. В., житель села Поповка -  Мы собравшиеся 
здесь, собрались выступить с инициативой отремонтировать существующий 
водопровод, так как происходят частые порывы, сам водопровод ржавый, 
постоянно происходят порывы, часто сидим без воды, поэтому его нужно 
менять. Мы выступили с инициативой. Мы, как обычные люди, не знаем 
куда обратиться, то есть, Вы как глава администрации, знаете куда 
обратиться, с чем обратиться, какие необходимы документы. Просим Вас, 
как главу администрации, посильно нам помочь,

Было предложено присутствующим делегатам проголосовать

ЗА - 50 делегатов 
ПРОТИВ - 0 делегатов 
ВОЗДЕРЖАЛСЯ - 0 делегатов

Принято единогласное решение делегатов конференции - поддержать 
инициативный проект «Текущий ремонт водопровода в с. Поповка».

По второму и третьему вопросам Ленченко О. А. сообщила о том, что 
жители села Поповка дают задачу администрации сельского поселения -  
подготовить документы для дальнейшего нашего участия. Я вам кратко 
скажу: «Если мы с вами примем участие и нам повезет, мы выиграем, то от 
Министерства по развитию муниципальных образований Воронежской 
области мы сможем с вами получить 4 миллиона рублей. Это немаленькая 
сумма. Чтобы иметь больше шансов, мы с вами должны принять решение о 
софинансировании данного проекта. Я вам сразу хочу сообщить, что я вела 
разговор с председателем СХА «Истоки» Колтаковым Михаилом 
Егоровичем. Он пообещал за счет собственных сил и средств выполнить 
работу по демонтажу старого водопровода. Соответственно, администрация 
Поповского сельского поселения со своей стороны согласна принять участие 
в софинансировании данного проекта, это как глава я вам обещаю. Теперь я у 
вас спрашиваю, примет ли участие население в софинансировании данного 
проекта?

- Да, конечно, мы при необходимости примем участие (единогласно 
подтвердили жители села Поповка).

Ставлю вопрос на голосование.

Было предложено присутствующим делегатам проголосовать.

л  Г

Голосовали:
ЗА - 50 делегатов 
ПРОТИВ - 0 делегатов 
ВОЗДЕРЖАЛСЯ - 0 делегатов



Принято единогласное решение делегатов конференции: принять 
участие в конкурсном отборе проектов на 2025 год и администрации 
Поповского сельского поселения приступить к подготовке проектно-сметной 
документации выбранного инициативного проекта и иной документации, 
необходимой для участия в конкурсном отборе.

Ленченко О.А.- одним из условий участия является софинансирование 
проекта со стороны жителей. Размер инициативного платежа, 
предусмотренный для реализации проекта должен составлять не менее 3% от 
суммы запрашиваемой субсидии. Размер субсидии из бюджета Воронежской 
области, запрашиваемый на реализацию проекта, не может составлять более 
четырех миллионов рублей, объем средств из бюджета Поповского сельского 
поселения на реализацию проекта должен составлять не менее 5 % от суммы 
запрашиваемой субсидии.

Так же при реализации проекта может быть предусмотрен неденежный 
вклад населения и благотворителей, который выражается в предоставлении 
техники, инструментов, а так же физическом участие в реализации проекта

Выступила: Лушпаева Е. М., с предложением поддержать решение о 
софинансировании инициативного проекта со стороны жителей в размере не 
менее 3% от запрашиваемой субсидии.

Было предложено присутствующим делегатам проголосовать.

Г олосовали:
ЗА - 50 делегатов 
ПРОТИВ - 0 делегатов 
ВОЗДЕРЖАЛСЯ - 0 делегатов

Принято единогласное решение делегатов конференции: Размер 
инициативного платежа жителей и благотворителей составит не менее 3% от 
суммы запрашиваемой субсидии. Предусмотрен неденежный вклад от 
благотворителей.

По четвертому вопросу выступила Ленченко О. А., глава Поповского 
сельского поселения. Если нам с вами повезет и мы выполняем наши 
ремонтные работы, то нам нужно выбрать 3 человека, которые будут входить 
в инициативную группу. Эти 3 человека будут осуществлять общественный 
контроль за реализацией инициативного проекта, над проведением всех 
видов работ.

Выступил: Белицкий А. Т., житель с. Поповка, предлагаю избрать Шевцову 
Т. Д.



Выступила: Ситникова Е. А., жительница с. Поповка, предлагаю избрать 
Шевцова С. В., Шевцова Д. Н.

Выступила: Ленченко О. А., я предлагаю еще выбрать Белого К. И.

Было предложено присутствующим делегатам проголосовать.

Голосовали:
ЗА - 50 делегатов 
ПРОТИВ - 0 делегатов 
ВОЗДЕРЖАЛСЯ - 0 делегатов

Принято единогласное решение делегатов конференции: Сформировать 
инициативную группу в следующем составе (4 человека):

1) Шевцова Т. ̂ Д. -  руководитель инициативной группы, председатель 
ТОС «села Поповка»
2) Шевцов С. В. -  активист инициативной группы
3) Шевцов Д. Н. -  активист инициативной группы
4) Белый К. И. -  активист инициативной группы

Слушали: Ленченко О.А., главу Поповского сельского поселения, все 
вопросы мы сегодня обсудили, что касается сегодняшней повестки 
конференции. Я благодарю вас за активную гражданскую позицию. Честно 
говорю, что такого количества граждан сегодня я даже не ожидала. Спасибо 
всем огромное!

Протокол конференции составлен на 5(пяти) листах в 1(один) экземпляре. 

Приложение:

Лист регистрации делегатов конференции находится в администрации 
Поповского сельского поселения Б о гу ч д ^о го  ^Муниципального района.

Председатель конференции /q  д  Ленченко/

~Секретарь конференции _____/ ,/Г< - /,- /Шевцова Т. Д../


